

/2012

FRANKFURT BERGEN-ENKHEIM

# EXTRA

In Kooperation mit  
DER NEUE  
MRKIT

VON  Äppler



Die Germania Enkheim gewann den ersten Preis und sahnte nagelneue Trikots von der Barmer GEK ab. Foto: pm

## Elf Freunde, ein Ball und ein neues Trikot

**Bergen-Enkheim (pm).** Die Soma des Fußballvereins FC Germania Enkheim kann sich freuen. Bei einem Wettbewerb, zu dem zirka 30 Frankfurter Vereine eingeladen

waren, hat die Germania Enkheim den ersten Preis gewonnen. Sie sind nun Besitzer eines nagelneuen Trikots. Die Übergabe übernahm Barmer GEK-Abteilungsleiter Frank

Mayer. „Ich freue mich sehr, dass wir einen Traditionsverein wie den FC Germania Enkheim unterstützen können. Der Gewinn rundet das 100-jährige Jubiläumsjahr, das 2011

gefeiert wurde, noch einmal ein Stückweit ab,“ so Frank Mayer.

Nun kann die Mannschaft in neuem Outfit getrost dem Ende der Winterpause entgegen sehen.